

Und immer sind da Spuren deines Lebens, Bilder, Augenblicke und Gefühle, sie erinnern uns an dich, machen uns glücklich, machen uns traurig und lassen uns dich nicht vergessen.

Wir trauern um unsere Mitarbeiterin

Svenja Roth

17. August 1992 – 5. April 2020

Plötzlich und unfassbar ist sie viel zu früh von uns gegangen.

Mit ihrer herzlichen und zufriedenen Art war sie für die Mitarbeitenden und die Bewohner etwas ganz Besonderes. Eine Bereicherung als Mensch und als Pflegefachfrau. Mit Souveränität und grossem Wissen brachte sie Ruhe in manche hektische Alltagssituation. Sie hinterlässt eine grosse Lücke und wir vermissen sie sehr!

Wir trauern mit ihren Angehörigen um eine wundervolle und herzensgute Persönlichkeit. Sie wird uns immer als Sonnenschein in Erinnerung bleiben.

Frohmann

Alterszentrum

der Stadt Wädenswil

Geschäftsleitung und Mitarbeitende